



ジェニファーE. ジョーンズ 第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

> 会 長/木 戸 辰 浩 副会長/福 田 和 彦 幹 事/及 Ш 悟

WEEKLY REPORT

[四つのテスト] 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

2022.9.2

- ●例会日/**金曜日〈12:30~13:30〉**
- ●例会場/ホテル日航ノースランド帯広

2022-23 R.I.会長

●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F TEL 0155-25-7347

■点 鐘

木戸 辰浩 会長

- ■国歌斉唱
- **■ロータリーソング**(四つのテスト)
- ■ゲスト紹介

米山記念奨学生 ムカングワ・メモリー 様(欠席)

- ■9月結婚祝
- 伊藤 隆志 親睦家族副委員長
- ・渡辺 一郎 会員
- 矢戸 雅英 会員
- ・南出 雅樹 会員 ・岸本 修司 会員
- ■9誕生祝
- · 臼井 呉行 会員 ・夷石 行夫 会員
- 細川 吉博 会員 ・稗貫 秀次 会員
- 昭浩 ・石割 会員
- 政樹 会員(智子様) ・神田 京介 会員(敦子様) 齊藤
- 雅樹 会員(恵美様) ・渡辺 省一 ・南出 会員(幸希様)
- 会員 (千秋様) ・伊藤 隆志 会員 (美智代様)・松原 光一
- ·砂金 康弘 会員(祐希様)
- ■バースデーソング
- ■乾杯
- ■会長挨拶

木戸 辰浩 会長

皆様こんにちは。今日はSAAが締まった進行 を行っていて例会が締まった感じが致します。

先週は家族例会が中止となり、残念でしたが本 日久々の例会となっています。今後の例会につい ては、ホテル側とも徹底したコロナ対策をしてス

クール形式で食事をとりながら、ZOOMも併用して進めてい きたいと思っております。皆さんご協力のほど宜しくお願い

さて今月は皆様のお手元にも届いていると思いますが「ロ ータリーの友」月間でございます。少し調べますと日本で1 953年1月から毎月発行されたとなっており、約70年の 歴史があるそうです。その中で1980年7月号から国際ロ ータリーよりRI公式地域雑誌となりました。これも40年 くらい経っております。2014年1月からは電子版「友」 も発行されています。ロータリーの友地区代表委員は全国3 4地区のガバナーから任命された地区代表のロータリアンで 構成されています。当然2500地区も久木ガバナーから選 出されていると思います。

そのような中で今年度のロータリーの友委員会の委員長は、 学び・考える・大きな変化に対応・ためになる機関紙づくり を掲げており、「友」創刊70周年を迎え今年度よりロータリ アンに活用いただけるように新たな機能「デジタルアーカイ ブ」を開設し、「友」のデジタル情報基盤はより強化されると いうことです。

今後は帯広北ロータリークラブの事業・広報活動を地区に 提出して、「友」に掲載していただけるようにアプローチして いきたいと思います。

今年度の表紙は、大体RI会長が載っている表紙ですが今 年はこれでずっといきます。二様も工夫されておりますので 皆さんも時間があるときに読んでいただきたいです。たまた ま今年の2月の「友」の中でロータリー研究会というものが ╏

あって、その記事の第3セッションで細川パストガバナーの 記事がございました。テーマについてはロータリーの未来像、 これからのロータリーを考えるということで、細川パストガ バナーはバッヂをつけてプライドを持てとお話をしておりま した。また人口減少が続く地区内での会員確保には厳しさや 苦しさがあるが、小さな町の中で仲間づくりの重要性を訴え ておりました。

このような形で帯広北クラブの会員の記事も掲載されてお りますし、全国の情報も得られますのでぜひ活用していただ きたいと思います。以上で会長挨拶と致します。

悟 幹事 及川 帯広北RC、9月23日(金)の例会は、休会と致します。

RI第2500地区大会(旭川)開催のご案内 日程 10月8日(土)~10月9日(日)

場所 旭川市民文化会館 他

■ニコニコボックスの発表 福田 和彦 副会長

- ◆結婚記念日のお祝いを頂きありがとうございました。
- ◆妻の誕生日に記念品を頂き有難うございました。 齊藤会員 伊藤会員 南出会員
- ◆誕生日に記念品を頂き有難うございました。 川端会員 石割会員
- ◆本日SAA、宜しくお願い致します。 阿部会員
- ◆本日担当例です。宜しくお願い致します。 火ノ川会員
- ◆新入会員卓話です。本日宜しくお願い致します。 岸本会員
- ◆8月のゴルフ例会優勝しました。 高田会員
- ◆今日天気がいいです 萩原会員
- ◆秋ですね~でも暑い 長谷川会員

■プログラム 【新入会員卓話】 火ノ川 好信 プログラム委員長

岸本 修司 会員

岸本修司と申します。本日はこのような時間を いただきましてありがとうございます。まずニコ ニコ献金という仕組みがよくわからず、結婚記念 日のお礼をお伝えするのを忘れていました。あり がとうございました。

私は昭和43年生まれの54歳になります。仕事は日本生 命保険相互会社で営業部長として働いております。家族は音 更に社宅を借りて妻と一緒に住んでいて、娘は大学4年生で 東京におり看護師になる予定ですでに内定が出たと喜んでお りました。

趣味は料理・釣り・ソロキャンプ・バイクなどで、バイク は昔からの趣味で今乗っているバイクが34年前のヤマハの SRでよく壊れますが、一つ一つ直しながら大事に乗ってい





DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO NORTH

ます。

出身地ですが、実はこれが一番困るのですが生まれたのが 広島県で5歳までおりまして、

次に鳥取県に2年、高知県に5年、兵庫県明石で大学卒業 まで過ごしました。そこから日本生命に入社後、大阪の営業 管理職養成部で将来の拠点長になるための勉強をして25歳 まで大阪におりまして、次に東京に着任し12年間、次に富 山県に9年間、そこから北海道に来て3年間釧路営業部に、 次に3年間北見営業部に、そして今年から帯広に来ました。 このように各地を転々としていたためどこの出身か聞かれる ことが困っていまして、両親が兵庫県の明石に住んでいます ので兵庫県出身と言っております。

幼少から転勤が多い父親でしたが、何の仕事かというと日 本生命の営業部長という同じ仕事をしておりましたので、そ の関係で一緒に動いていました。今は単身赴任がほとんどで すが、昔は家族も一緒に転勤するのがスタンダードでしたの で一緒に各地に行きました。その関係でよく2代目ですねと 言われますが実は3代目で、父親側の祖母が生命保険の営業 職員で祖父が亡くなった後5人の子供を育てたということで、 私も私の家族も日本生命のお客様のおかげでここまでやって こられたという家系でございます。もしご加入の方がいらっ しゃいましたらありがとうございます。いつもお世話になっ ております。

今の仕事について何をやっているかというと、営業部長の 仕事は60人の女性の職員さんが一生懸命お客様のところへ 行って成果が出れば良いのですが、成果が出ない場合の指導 を行い、業績の管理、報告を行っています。また法人営業は ほぼ営業部長の仕事となっておりますので、機会がありまし たら是非宜しくお願いします。あと内外共に発生する苦情の 対応、職員さんから紹介される方の新人採用業務なども行っ ています。男性が私一人の中で60人の女性との仕事は大変 ではないかと聞かれますが・・・大変です。すごい大変です。 想像つく方もいるかもしれませんが、奥さんが60人いるみ たいな感じですよね。言い方を間違えると何とかハラスメン トになってしまうので言えないのですが・・・。ただ女性と男 性で何が違うかというと動くためのガソリンの種類がちょっ と違うのかなと感じています。

自分を見ていてくれているということで力を発揮してくれ る方が多い気がします。ですから60人から目を離さずに見 ていくということが一番大切な仕事になります。

そのような中でこの仕事で得たものというのが沢山ありま す。生命保険会社なので体が悪いとなかなか保険が売れない ので健康に気を使います。健康に気を使うと言ってもいろい ろありますが、まず禁煙です。煙草を吸う環境では無くなっ てきましたので、20年程前より禁煙しておりまして、やめ られないと思っていましたがあっという間にやめることがで きました。多分今も売っていると思いますが「禁煙セラピー」 という本がありまして、理詰めで書かれているこの本を読み 切ってすぐにやめることができました。それから一本も吸っ ていません。これからチャレンジされる方は参考にしてみて 下さい。またかなり血糖値が上がってきまして、境界型と言 われる糖尿病になりました。日本生命では独自の健康保険組 合を持っており、沢山保険を使っている人は目を付けられて、 特に糖尿病は将来的に非常にお金が掛かる人工透析になる確 率が高い関係でものすごい健康指導が入るという仕組みにな っています。そこに時間が取られると仕事ができないので何

とかしようと思い行ったのが、ご存じの方もいるかもしれま せんがフリースタイルリブレという1個1万円のセンサーを 腕に張り付けて、常に血糖値のデータを取るということでし た。一番糖尿病で良くないのが一気に血糖値が上がり下がり することで血糖値スパイクというのですが、血糖値をゆっく りと上げたり下げたりするためにどうするかを考えた時に、 このセンサーは携帯電話でかざすと現在の血糖値が表示され るようになっていて、2週間くらいの計測で食べ物による自 分の血糖値の上がり方の癖がわかるようになり改善致しまし た。グーグルで検索すると出てくると思います。あと腸活を やっていて、腸をきれいにするとアレルギーが改善するとい う「花粉症は1日で治る」という本を読んで行っています。 商売をやっている方には申し訳ありませんが腸の中を良くす るには乳酸菌は効かず、フラクトオリゴ糖をたくさん摂ると 腸の中で酪酸菌が増えることによってアレルギーも治るし、 鬱も治るということです。ホントです。フラクトオリゴ糖っ て何という話ですが、ヤーコンや菊芋で増えるものらしいの ですがなかなか売っていないので、一番身近なものはゴボウ が良いそうです。この本を読んだのが1か月前ですが、それ からずっとゴボウを食べていて、花粉症の鼻詰まりが治りま した。良かったら試してみて下さい。ということで健康オタ クのようになってきています。

最後に生命保険の取り巻く環境についてお話ししたいと思 います。コロナ関係で現在第7波と言われていて、8月5日 くらいがピークだったと思いますが全国で3万7千人くらい の新規感染者が出ました。その前はどうだったかというと2 月くらいですが2万人を超えるくらいの感染者でまして、 の前は1年前くらいに約5千7百人の感染者でした。現状罹 患者がとんでもない増え方をしているということです。私の 商売で何が該当する該当するかというと入院給付金というカ テゴリーの商品になりますが、今給付金請求というのが帯広 合同営業部の中でとんでもなく増えていて、職員はその仕事 にかかりきりになっている状況です。こんなデータがありま して2020年度の日本生命のコロナだけで払った金額とい うのが17億7118万円で、そのうち自宅で療養されてい る方が50%くらいでした。2021年度は202億230 6万円、そのうち自宅で療養されている方が90%くらいに 変わりました。ご存じない方も多いかと思いますが症状があ る無しに関わらず、またPCRでの陽性証明があれば自宅療 養でも入院扱いになり入院給付金が出ます。大体10日間く らい自宅療養されるので1万円の入院給付金であれば10万 円が支払われるのですが、日本生命ではちょうどコロナが流 行する前に入院給付金の形態を変えていて、1日いくらとい う計算ではなく、1日でも入院したら設定金額が支払われる 形に変わっていたためコロナが発生してとんでもない金額を 支払っている状況です。もしかすると今後2類から5類に変 わったり、カウント方法の見直しがあって証明書が発行でき ない場合があれば給付金の対象をどうするか検討していると ころです。興味のある方がいらっしゃいましたらお問い合わ せください。

この度柴田会員とのご縁がありまして入会することになり ました。ありがとうございます。すでにいろいろな勉強をさ せていただいておりますが、これからも皆さんと一緒にお役 に立てることを頑張っていければと思っています。若輩者で はございますが今後も宜しくお願い致します。

■次週のプログラム予定

「ゲスト卓話」

■閉会宣言

■点鐘

木戸 辰浩 会 長

帯広南RC:北海道ホテル 〈火曜日〉 芽室RC: めむろーどセミナー

帯広東RC:ホテル日航ノースランド

〈月曜日〉広尾RC:日高信金広尾支店 〈水曜日〉帯広RC:ホテル日航ノースランド〈木曜日〉足寄RC:足寄銀河ホール21 上士幌RC:川村福祉会館 音更RC:ハピオ木野

清水RC:清水町中央公民館 帯広西RC:北海道ホテル

欠

出席率

■出席報告/窪田 篤弘 出席委員長 計算に用いる ホームクラブ メークアップ 会員数出席数